

Il y a 20 asiles d'aliénés en Canada, lesquels reçoivent tous de l'aide du gouvernement de la province, et dans certains cas, des municipalités, et le tableau suivant indique le nombre de patients, etc. :—

ASILES D'ALIÉNÉS EN CANADA.

INTERNES ET DÉCÈS.

PROVINCES.	Nombre d'asiles.	Année terminée	NOMBRE DE PATIENTS DANS L'ANNÉE.			Nombre de décès.	Rapport par 100 des décès au nombre total des internes.
			Hommes.	Femmes	Total.		
Ontario, 1904.....	9	30 sept....	3,093	3,323	6,416	376	6·93
Québec, 1903	5	31 déc....	1,853	1,818	3,671	301	7·85
Nouvelle-Ecosse, 1904...	1	30 sept....	292	247	539	39	7·02
Nouveau-Brunswick, 1904	1	Oct. 31..	376	340	716	74	10·33
Manitoba, 1903	2	31 déc....	412	226	638	49	7·05
Col.-Britannique, 1903 ..	1	31 "	354	112	466	26	5·58
Ile du Prince-Ed., 1904..	1	31 "	125	128	253	21	8·30
Total	26	6,505	6,194	12,699	886	6·99

Dans Ontario, le 30 septembre 1904 il y avait 5,581 personnes dans les asiles des provinces et 26 dans la retraite de Homewood, Guelph ; 36 forçats aliénés au pénitencier de Kingston, et 44 personnes aliénées dans les prisons communes, formant un total de 5,687 personnes affectées mentalement et à la charge du public, et il y avait 703 demandes d'entrées reçues, soit un ensemble de 6,390 personnes à cerveau déséquilibré à la connaissance du gouvernement provincial.

D'après les rapports du recensement de 1901, il y avait en Canada 30·7 personnes par chaque groupe de 10,000 de la population. Le recensement de 1891 en donnait 28 ; et celui de 1881, 23 par groupe de 10,000. D'après les origines, par chaque 10,000 de la population en 1901, les aliénés se comptaient comme suit : Anglais, 7·56 ; Irlandais, 6·77 ; Écossais, 4·11 ; Français, 8·91 ; Allemands, 1·24 et autres nationalités, 2·11. D'après les lieux de naissance de 16,495 aliénés en Canada, 13,211 sont nés en Canada, 2,215 dans le Royaume-Uni, et 1,069 dans d'autres pays. C'est-à-dire 24·6 par chaque 10,000 nés en Canada, 4·1 dans le Royaume-Uni, et 2·0 dans d'autres pays. Les personnes aliénées nées au pays, représentant 87 pour cent de la population, y ont contribué pour 80 pour cent.